

し尿処理事業広域化準備室 設置に関する覚書を締結

秩父郡市1市4町では、し尿処理の効率化と処理体制強化を目指すために広域化を推進しています。

このことについて、11月20日(水)に来年度の準備室設置に向け覚書を締結しました。



問合せ 町民課環境衛生担当
☎66・3111 内線126

長瀬町消防団特別点検・ 消防操法大会

令和元年度消防団特別点検が第一小学校で実施されました。部隊や機械器具の点検のほか、操法大会、放水演習などが行われ、消防団の厳正な規律や日頃訓練した消防技術について町長の点検を受けました。



消防操法大会では、日頃の練習成果を発揮し第2分団第1部が優勝しました。【10月27日】

長瀬町初の地域おこし協力隊員活動開始！

「地域おこし協力隊」とは、町が地域外の人材を積極的に受入れ、地域活動を行ってもらい、地域の活性化に寄与していただくとともに、ご本人の定住・定着を図ることを目的とした制度です。

このたび、東京都練馬区に在住していた暮林(くればやし)まどかさんを当町で初となる地域おこし協力隊員として迎えることとし、委託契約を締結。11月1日より活動を開始いたしました。

暮林さんには、旅の目的の1つとなるようなお土産品の開発に共に取り組んでいただき、今後は現地・市場調査、商品企画及び開発、販路拡大、商品PRなどを行っていただく予定です。

また、活動をとおして、町の魅力をPRしていただきます。

<暮林隊員の今後の抱負>

長瀬町には、移住前に思い描いていた以上の「豊かな時間」が流れていました。東京で暮らしている人にとっては特に、自分本来の時間の流れを大切にしたい暮らしが叶う場所なのではと感じています。私のように「移住してみたいな」と思い始めた方の背中を、そっと押し上げてあげられる活動ができたらと思います。そして、観光で訪れた方へはもちろん、地元の方にも愛されるようなお土産品を作りたいです。



暮林隊員にはインスタグラムで町の魅力を発信していただいています。こちらのQRコードからアクセスして下さい。

問合せ 企画財政課企画財政担当 66・3111 内線222

今月のいいとこ長瀬

「長瀬町の ロープウェイ が好き」

ロープウェイはゆっくり進むので、より一層きれいな景色を楽しめます。カメラを片手に、ぶれなくきれいな景色が撮影できます。(拝野くん)

「編集者コメント」

宝登山ロープウェイは山麓駅と山頂駅を約5分で結ぶ、観光地長瀬の景色を空からも楽しめるロープウェイです。カメラ撮影では、空に飛んでいるような写真も撮れるのでは。

埼玉県で唯一、関東でも数カ所ではしか乗れないロープウェイは、長瀬町のいいとこ！

